

REPORTAGE. On a testé pour vous, la première édition de L'Orient Raid Family à Port-Louis

Le principe ? Une course d'orientation multisport parent-ado. Le club d'orientation Lorientais a organisé la première édition de L'Orient Raid Family, à Port-Louis (Morbihan), Locmiquélic et Riantec, ce samedi 10 juin 2023 après-midi.



Les jeunes s'élancent seuls pour le prologue. | OUEST-FRANCE

Rendez-vous était donné aux Pâtis à [Port-Louis \(Morbihan\)](#), samedi 10 juin 2023 midi, pour le retrait des dossards puis pour le briefing. Sur la ligne de départ, certains duos bien équipés et visiblement aguerris à l'exercice, pour d'autres, une découverte. Père ou mère et leur ado, ou encore un grand frère qui a souhaité faire découvrir la course d'orientation à son petit frère, L'Orient Raid Family est réellement une course ouverte à tous.

14 h, le départ. Ce sont les jeunes qui lancent la course. Il s'agit pour eux, lors de ce prologue de 600 mètres, de bien lire les consignes... Retrouvant leur parent, direction la Grande Plage pour récupérer une canne à pêche, qui leur servira à « repêcher » leur parcours. Les fils s'emmêlent, pas si facile que ça. Une fois la carte récupérée, les duos s'élancent alors dans une course d'orientation dans les rues de Port-Louis : cœur de ville, jardin de la Muse, fontaine des Récollets...

L'épreuve sportive à Port-Louis consiste en un parcours de paddle, à la recherche d'indices sur des bouées. On en ressort quelque peu trempé et plein de sable, après une superbe boucle au pied de la citadelle.



De la pêche à la ligne, pour récupérer les instructions. | OUEST-FRANCE

Du paddle, du tir au laser...

Puis direction Locmiquélic, après avoir dû reconstituer son parcours d'après des photos avec des morceaux de cartes. Une fois sur place, une nouvelle course d'orientation dans la ville, et du tir au laser. Le trajet vers Riantec, fera passer par des chemins de campagne, suivant les photos de paysages du livret. Quant au parcours d'orientation, il se fera dans le parc de Kerdurand, avant un retour, cartes en main, vers Port-Louis. Et enfin, un dernier petit parcours à pied dans la Citadelle, à la recherche de lettres pour constituer un mot.



Des membres du club d'orientation de Lorient, donnant les consignes et encourageant les équipes. | OUEST-FRANCE

Une journée, qui s'est terminée à 18 h par la remise de prix et le tirage au sort pour la

remise des lots, offerts par les partenaires. Toutes les équipes ont pu terminer. Seule la dernière épreuve à la Citadelle n'était plus possible en fonction de notre heure d'arrivée.



La remise des prix s'est effectuée à 18 h. | OUEST-FRANCE

Un beau moment de complicité, de partage en famille

On en ressort épuisés, surtout pour les non sportifs. Du sable plein les chaussures, de la graisse plein les mains, déraillement de la chaîne oblige, mais plein de jolis souvenirs dans la tête. Le site, comme l'indiquent les organisateurs, est exceptionnel, très varié et fort apprécié à chaque fois. Un beau moment de complicité, de partage avec nos enfants. Et même eux le disent !



Un départ en paddle, pas facile. Surtout avec une seule pagaie pour l'équipe. | OUEST-FRANCE

Sur tout le parcours, les encouragements des bénévoles du club d'orientation et des adjoints

de Port-Louis ou Locmiquélic. Un club d'orientation, qui n'hésite pas à bien prendre le temps d'expliquer chaque épreuve et à répondre aux questions. Une organisation nickel. « ***Nous sommes contents d'avoir tenu. Cela permet de pousser ses limites, de tester notre force morale*** », a souligné Sébastien, venue avec sa fille Abigaël, 12 ans. De beaux paysages, variés : campagne, plage, forêt... Du tir, du paddle. C'était cool. Ça donne envie d'en refaire, avec plus d'entraînement, pour Alexis, 24 ans, et son petit frère Antoine, 15 ans.



Les participants ont dû aussi tirer au laser. | NATHALIE LE ROMANCER – CLUB D'ORIENTATION LORIENTAIS

Une prochaine édition ?

« ***Nous aimerions bien refaire une nouvelle édition*** », explique Élie Pradeilles-Rivoal, président du club d'orientation Lorientais, en soulignant que cela demande pour ce faire, un travail considérable.

D'ici là, il est possible, à l'année, de s'inscrire au club d'orientation de Lorient. À noter qu'il s'agit d'un sport destiné à tous, à partir de 7 ans avec l'école de course d'orientation. Chacun peut le faire à son rythme. Un sport mixte, avec à Lorient, même un peu plus de femmes que d'hommes.

Contact : www.co-orient.fr